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今月のコンサート

「 」 。７月 日にこまばエミナースにて 夏だ！ライブだ！太陽がいっぱい が行われました28
第１部は７期生委員会。かなり緊張していたようだがとてもスムーズに盛り上がって良

かったですね。これからもがんばって欲しいですね。＞７期生。７期生だけで公開生徒

総会。お題は学校問題。加奈ちゃんは否定するも授業中にメールを出したりしてるよう

な雰囲気が漂っていました。そして７期生の反省会。亜摘ちゃんはマイクを壊したそう

、 、 。だが そのまま別のと摺り替えをして それを伶奈ちゃんが使った時に壊れたとのこと

亜摘ちゃんだったの？と驚く伶奈ちゃん。壊れた瞬間に一番騒いでいたのは亜摘ちゃん

らしいですが( )、一応先輩ですからと怒りを納めた伶奈ちゃん、大人ですねぇ(笑)。^^;
第２部は制服ファッションショー。今回は新作がないとのことで、今まで紹介した制服

を振り返ります。懐かしい制服が登場しました。第３部は歌を中心に。森谷ひろみちゃ

んとゆうきあすなちゃんが退会したとのこと。約４時間半のコンサートでした。

７月 日にこまばエミナースにて「 分 円コンサート」が行われました。約１29 90 1000
。 。時間半の歌中心のコンサートでした 千円で買えるよいものを言いながらメンバー紹介

春香ちゃんは、私たちのツーショットポラ写真。加奈ちゃんはこの 円コンサート。1000
みんな商売がうまいですねぇ。加奈ちゃんが鼻血を出してしまったりというハプニング

はありましたが、まとまったコンサートでした。朝早かったですしねぇ。

同日昼に「クッキング・ダンシング＆シャイニング３」が行われました。早速注目の

クッキングコーナー。今回はおにぎりチーム、サンドイッチチーム、パフェチームの３

組に別れてパワーアップして行われました。梢ちゃんは納豆かき回しているし、りりか

ちゃんはおにぎりを三角形の容器に入れて作っていたり( )。作品はお客さんに提供。^^
「春香ちゃんの作ったのを食べたい人」と言うところを 「春香ちゃんを食べたい人」、

と爆弾発言する美香ちゃん( )。最後に実際に食べたお客さんの感想として２人登場。^^;
ここでも「誰を食べましたか？」と美香ちゃん。中身が当てられないことはあったよう

。 、 。だが味はよかったようだ でも その他のお客さんの生存はまだ確認されていない(笑)

次のコーナーはダンシングコーナー。彩乃ちゃん、真子ちゃん、梢ちゃんの３人の先生

が、ビーチガールに教えてどのダンスがよかったかを競うコーナー。プリティーな振り

を付けた真子ちゃんが優勝しました。シャイニングコーナーは痛くて怖い話を２人一組

で話をしました。ＢＧＭで誰を指名するのかで場の盛り上りが変わってきます。怖い話

にチューリップは似合いません(笑)。その後は歌中心に盛り上がりました。そういえば

、 。 。歌って歌って躍って躍ってでは 名前の順序が微妙に変わっていました 要注意ですね

同日夜に「地球に愛を！コンサート」が行われました。自分がやったことのあるボラ

ンティアを言いながらメンバー紹介。万里菜ちゃんはお年寄りに席を譲ったとのこと、

里奈ちゃんは地域で月一度の掃除に参加しているとのこと、りりかちゃんも町内会の美

化運動に参加とか。がんばって下さいね。この公演は 分間の休憩をはさんで３時間半10
の歌中心のコンサートでした。前半のＭＣのテーマはボランティア。後半のＭＣのテー

マは地球に愛をで、 で奥尻島への寄付等の話で盛り上がりました。７月公演は新曲SKi
も発表され、真子ちゃん初の作詞曲等数曲が披露されました。
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～変人さんの集い～今月のしでかし

「 」 。 「 」８月 日にＬＲにて パリの変人 が行われました いきなり 変人の皆さんようこそ19
。 。と司会の万里菜ちゃん登場 このイベントに参加したお客さんはみんな変人らしい( )^^;

審査委員長の舞香ちゃんが加わり、まずはメンバーの変人度( )を検証します。まずは^^
美香さん。レッスン中に、メンバーのお尻を可愛いと思いながら見ているらしい。彩乃

ちゃんはあげたらキリがないそうで、舞香ちゃんの手帳を貸したら勝手にスケジュール

が書き込まれていたそうだ。真子ちゃんは今日クルクル狂っていたらしい。梢ちゃんも

相当らしい。電車でドア付近にしゃがんだ時に急ブレーキが掛かり、そのままコサック

ダンスのように メートルくらい行ってしまったそうだ。亜摘ちゃんはオーディション10
を見た時からこの娘変だな～と思っていたとか。伶奈ちゃんは変人ぶりに気づいていな

いところが変人らしい(笑)。加奈ちゃんはえりりんの物まねにはまっているそうだが、

メンバーには不評のようだ( )。春香ちゃんはテンションが高くなると首の回転が激し^^;
。 「 」 。くなるらしい りりかちゃんを まさかあんな娘とは思いませんでした と舞香ちゃん

まじめな顔でおもしろい事を言うのが変人らしい。里奈ちゃんはしっかりしているよう

だけど、おかしくなると止められないそうだ。万里菜ちゃんは慌てるとすごいらしい。

ちなみに今日も慌てているとか。妃奈子ちゃんは質問攻めがすごいそうだ。舞香ちゃん

「 」 「 」 。について聞かれると …… の万里菜ちゃんに 怖くて言えないんだ～ との客席の声

「 」 、 。いいのよ～ と静かに語り掛ける舞香ちゃんに おもわず万里菜ちゃんも後ずさり(笑)

続いてスタッフ編。高橋Ｐは、リハーサル中にいきなり親父ギャグを連発するらしい。

でも気がつかないメンバーが多いそうで、気づいてもシーンとしているからどうしてい

いか分からず困ってるメンバーもいるとか( )。 さんは、メンバーの振りまねが^^; KAO
似ていて笑ってしまうそうだ。続いてお客さんの変人ぶりを披露してもらうコーナー。

「 」 。 。そのままを出せばいい と万里菜ちゃん やっぱり変人と決めつけているようだ(笑)

フタを開けると盛り上がる会場。あながち変人というのは間違いではないかも( )。^^;
キツネさんやキティちゃんも登場して、テンションが上がってくお二人 「今日は静か。

」 、 。 。に行きましょうね と 自分を押さえる舞香ちゃん 一度壊れると戻って来ないらしい

、 。某兄弟にもう一人弟がいると聞くや と舞香ちゃん( )「 」その弟さんは正常ですか？ ^^;
遅れて来るお客さんの理由を聞くと 「あそこでストップさせてください」と、退場を、

越える罰も発令されました。他に味覚が変という方が多かったようでした。変人の例に

型が挙げられ、抵抗する万里菜ちゃんですが 「メンバーに 型多いよね」の言葉AB AB、

。 。に苦笑する万里菜ちゃん どうやら納得したようだ(笑)

次第に一発芸大会になっていく会場、すべての演技( )?
が終了し 「人間っておもしろいなぁ」と感想を述べた、

舞香ちゃんが優勝者候補３人をノミネート。選ばれずに

喜ぶお客さんに対し 普通だとおもっちゃいけませんよ！「

ちょっとの差です」とくぎを差す舞香ちゃん。最後は優

勝者を加えて『パリの恋人』を熱唱。振り指導で怪しく

。 。なる舞香ちゃん やっぱりメンバーにはかないませんね
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～恐怖の仲間達～今月のしでかし

８月５日にＬＲにて「７期生とその仲間の怪談の時間」が行われました。朝もはよから

怪談の時間。コミティの前では、伶奈ちゃんと万里奈ちゃんが清め塩を撒いています。

入場時のＢＧＭは加奈ちゃんの朗読。終わるともう一度最初から。結局５回繰り返した

そうだ。亜摘ちゃんは公称夏風邪で欠席だそうだが、怖くて逃げだしたとの噂も(笑)。

さて司会は例によって里奈ちゃん。いつものメンバ－でいきますと、早速とちります。

７期生とその仲間というタイトルだが 『仲間』とは？の問いに「ど－ぶつですか？」、

とひなっち、ど－ぶつさんと仲良しなのかな？ 結局普通の人の目には写らないものだ

ったのでしょうか？( ) 怖いものということで遊園地の思い出。ジェットコースター^^;
、 、に乗りたかった春香ちゃん 身長が足りないのを高い靴でごまかして乗ったそうで( )^^;
。 、 。足が浮いて怖かったそうだ 危険なので よい子は真似しないようにしましょうね(笑)

りりかちゃんはお化け屋敷に入る寸前に逃げ出した事があるらしい。結局 年間お化け14
。 。屋敷には入った事がないそうだ お化け屋敷は学校などでやったものの話が弾みました

こんにゃくを使う所が多いようで、こんにゃく除けを用意しなきゃと伶奈ちゃん。加奈

ちゃんの所は白滝だったそうだ。美味しいからいいですよって、食べたんですか？(笑)

さて本題の恐怖体験告白コ－ナ－。りりかちゃんのお父さんは霊感が強いらしく星川家

。 。に伝わる七不思議を告白します どうやらりりかちゃんは座敷童の生まれ変わりらしい

万里奈ちゃんは、母の体験談で自殺のあった旅館の話を。最後に「タダになりました、

」 。 。チャンチャン とまとめる万里菜ちゃん 怪談話にオチをつけるのは止めましょう( )^^;
ひなっちは５年生の時の林間学校での出来事。壁に手の形の赤いシミがあったそうだ。

、 。加奈ちゃんはメンバ－を迎えに来た車に… 伶奈ちゃんは右脚を探すリリ－さんのお話

。 。リリーさんと聞いて一斉にりりかちゃんを見るお客さん 手を叩いて否定していました

春香ちゃんには、伶奈ちゃんが取り憑いているらしい( )。というのは、伶奈ちゃんの^^;
厚底ブーツを借りて背を高くしているから 視点が上がって世界が変わって見えたかな？。

里奈ちゃんはス－パ－で老人とポテトチップスの奪い合いをした話。無言で袋を引っ張

り合ってる姿は、周りから見ている方にも恐怖に思えたかもしれませんね( )。続いて^^
は怖い話の本を朗読します。注意事項は目を閉じて聞く事。破った型にはたたりが起き

るかもしれません。感想では「読んだのが怖かった」と加奈ちゃん。内容じゃなくて、

漢字だったりして(笑)。春香ちゃんは、伶奈ちゃんに取り憑かれて怖かったとか( )。^^;
最後は『エピローグ』を熱唱。怪談の時間に「さいごの時が来た～」と歌うのはちょっ

。 。と怖いんですけど( ) その後のポラには見慣れない人が写っていたとかいないとか…^^;
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今月のＬＩＶＥ

８月１１日にＬＲにて「みが姉のアコースティック・ライブ」が行われました。今回は

ゲストプレイヤーとして さんと さんが登場。亜摘ちゃんの親戚という は楽器があ れい あ

好きなので楽しみにしていたそうだ。お兄さまにギターを習ったそうで 「神田川」が、

得意とか 「メリーさんの羊」では学校のお手本になったらしい。伶奈ちゃんの親戚の。

は、アコースティックは初めてとか。指揮ならした事があるらしい。この３人ではれい

とっても不安と、メインゲストに加納さんが登場 「加納さんがいないと成り立たない。

イベント」とみがさんは言ってましたが、本当なら今頃は韓国にいるはずだったのに。

加納さんの近況ですが、日韓協賛イベントが韓国で行われる予定でしたが教科書問題で

無くなってしまったそうだ。加納さんとは音楽教室のイベントでレッスンを受けた 。あ

「 」 、 、宇宙人の話をしました と振り返っていましたが 感想はそれだけですか？ はれい

のレポートでお会いしたとの事でした。まずは ・ から加納さんに音楽のDOORS あ れい

悩みについて相談。 は裏のリズムが取れないそうだ。これにはダンスをしているようあ

に身体でリズムを取れば身に付くとの事。好きな音楽に身体を乗せるのがいいそうだ。

「踊り狂っている様子が目に浮かぶ」とみがさん。たしかに なら…(笑)。 は音程あ れい

が定まらないらしい。これは楽器を使っていろんな音をすぐ出せるように練習すればい

いとのこと。経験を積まないと難しいようですね。続いて人生について。 はもうすぐあ

才の半分になるので、ボケたらどうしようとの悩み。最近ボケ防止のために編み物を30
しているらしい 「僕に聞くんですか？」と加納さん。みがさんも、日々新しい自分に。

、 。なっていくので怖くはないそうだが 必要以上に周りが言うので気になっているらしい

経験を積んでいき、時代を変えていけると加納さん 「年は神様の贈り物」と名言が飛。

び出しました。続いて加納さんのギターに乗せて、みがさんが熱唱します 『ボクサー』。

は苦戦していました。次はみがさんがマイギターを披露。準備の間に ・ がお客さあ れい

んに促されて繋ごうとしましたが、こちらも心の準備が必要なようで、整った頃にはみ

がさんの準備も完了( )。でも座ると後ろから見えないよぅ～。久しぶりの披露で「皆^^;
、 」 。さんの前に出ると 手が震えていつもの腕前が振るえないかも と前置きするみがさん

、 。それって言い訳ですかぁ( ) 再び加納さん登場で ・ もコーラスと楽器で参加^^; あ れい

「英語の歌を勉強しました」と 。 に教えてもらって、ぜんぶカタカナをふったそあ れい

うだ(笑)。でもいっぱいいっぱいだったようで、コーラス中は手に持ったすずの動きが

止まります。調子は？と聞かれて「バッチリです」と

なぜか自信たっぷりの 。でもトライアングルで絶妙あ

のタイミングで叩き、 も吹き出しそうになるのをれい

必死でこらえていました。そのような

状態に「皆さん、私の事見てますか？」

とまわりが気になるみがさん( ) 「折角^^; 。

の良い曲を、お笑いに変えないように」

と注意 「私も怖かったです」と 。。 れい

。コミックバンドが誕生した夜でした(笑)
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～笑いの儀式～今月のしでかし

８月 日に にて「小田亜摘・改名の儀」が行われました。セーラー服で登場する亜12 LR
摘ちゃん。かわいいですね。先週の７期生イベントを欠席したのは風邪をひいたから。

。 。 、何とかは風邪をひかないって言うじゃないですかと亜摘ちゃん 喜んでいました でも

夏の風邪は…。受験がんばって下さいね。なぜ改名をするのかは、占いで画数がとって

も悪いからだそうだ。お仕事、職業関係に迷惑をかけるからとのこと。妙に納得するお

客さん(笑) 「もうちょっと否定して下さい」と言う亜摘ちゃん。あわててお客さんが。

否定するも「もう遅いです」とつっこみ。まず小田亜摘の変容の性格判断コーナー。

あだみつお、つだあおみ、つおだあみというイメージを語るコーナー。次はこういう名

前だけにはしない方がいいコーナー。メンバーと同じ名前はダメとのこと。男っぽい名

前も嫌とのこと。そして次に用意した白板に候補名を書いていって実際に選ぼうという

コーナー。亜摘ちゃんは演歌歌手っぽい名字がいいとのこと。特に数字が入っていると

いいらしい。ここぞとばかりに、思い思いの名前を挙げていきます。ファイティング・

。 、スーパーあつみなんて名前も出て妙に気に入るお客さん(笑) たくさんの候補の中から

亜摘ちゃんが気に入らないものを消していき、多数決で名字は「若菜 、名前は「あつ」

み」に決定しました。名前の他の候補として「あい 「あかり 「あおみ」等が残ってま」 」

した。ここで中断して小田亜摘のうちにしてしまいたいことをするコーナー。ＰＴＡコ

ミティを乗っ取って、ＡＯコミティにしたかったそうだ。そして小田亜摘のうちにメン

バーの悪口を行っちゃおうのコーナー。でも、９月から改名って事はまだ…(笑)。真子

ちゃんはメールで、西は心に固く誓ったとかいう固い文でよく来るらしい。でもハート

で字を書いて来たメールが来たりして、その時にはそのまま転送しちゃうそうだ(笑)。

美香さん大人っぽい服装してると発言。お客さんから美香さんはもう大人なんだよと突

っ込み( )。苦笑いの亜摘ちゃんでした。次に小田亜摘の良かった点悪かった点を考え^^
るコーナー。悪かった点として自分ではいつまでも根に持っていること。ゴーヤのこと

ですかと突っ込まれてました。私は風邪をひいたので○○じゃないとのこと。ここでの

○○は一文字目は天とのこと。良かった点は何だったかなぁ(笑)。宿題はだいぶ進んだ

そうで、理科のプリントはあと６ページ位とか。でも全部で８ページだけらしい(笑)。

宿題は手伝ってもらってないけど、自分で答えを…（以下亜摘ちゃんの検閲で削除 。）

ばれたら夕食にゴーヤを出されてしまうらしい。その後も好きなＣＭを語ろうコーナー

とか和やかな雰囲気で話しているうちに、名前が決定したとのこと。結果は名前が「あ

つみ」になったことのみ。それも漢字かひらがなかそれ以外かも不明とのことでした。

「若菜あつみ」は画数がだめだったんでしょうか。

最後に「あたしとわたし」を歌って終わりになりま

した。次の日は亜摘ちゃんのお誕生日。そこでお客

さんのハッピーバースディの合唱がありました。

８月のインフォメ、コンサートで名前が発表され、

「水本あつみ」になりました。すぐにはイメージが

定着しないでしょうが、早く慣れましょうね。
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今月の討論

８月 日に にて「 年 サミット」が行われました。急遽決定イベントシリ12 LR 2001 SKi
ーズの第１弾という肩書き。これからも増えるのでしょうか。ますますあわただしくな

りそうですね。スケジュールは常に空けておく事を心がけましょう( )。今回のサミッ^^;
トは 「選挙の結果とアイドルの行方」と言うテーマで行われました。今日のメンバー、

は高校生代表の吉田梢ちゃん、中学生代表の星川りりかちゃん、小学生代表の高橋里奈

ちゃんが参加。大人代表の さんを迎えます。政治は得意分野らしい。昔は選挙PANTA
に行ってなかったそうですが、言う権利が無くなる気がすると最近は行くようにしてい

るらしい。まずは前回のコンサートでも振れた、アンケート結果を発表します。小４～

55 69 PANTA才までの 名に答えていただいたとの事 設問の結果に対し 意見を述べて。 、 、

さんがまとめる形で進みます。一番大人と評判の里奈ちゃん、事前にインターネットで

調べてきたそうだ。その設問は、小泉総理の支持不支持とその理由や靖国神社参拝問題

など。里奈ちゃんはまだそこまで歴史を習っていないそうだ。失業率問題では、生きて

いく事の大事さを さんが語ります。選挙の結果からは、自分たちにどう跳ね返PANTA
ってくるかと、身近な問題に置き換えて検討します。携帯電話の通話料の話から、お金

の大切さを感じました。続いてアイドルの行方にテーマを移します。昔流行ったアイド

ルが、今どこへ行ったのかということで、次々と名前が挙がっていきます。この辺は、

お客さんの得意分野ですね(笑)。梢ちゃんは に詳しいらしい。続いてお客さんの、OPD
への感染ルート( )を聞いていきます 「話せば長くなるけど…」と最初のお客さんSKi ^^; 。

が前振りをすると 「みんな長いよ～」とすかさず突っ込まれます。いろんな人生があ、

るんですね(笑)。最後に さんの に取り込まれる経路を。いったいどこでPANTA SKi
間違えたんでしょうか(笑) 「 世紀のアイドルは」には電脳アイドルが注目されてい。 21
ますが、人間ドラマがないとの意見が。 はドラマがいっぱいありますからね(笑)。SKi

の低年齢化では今は中学生が多いですね。 さんは春香ちゃんが高校生と知っSKi PANTA
。 、 。 「 」てビックリしたそうだ 梢ちゃんは 伶奈ちゃんが先輩になったと報告 いつも さん

付けしているそうだ。次期リーダーに予想で、里奈ちゃんの声が挙がります。突っ込み

。 「 」力も評価されてますね りりかちゃんもしっかりしていると名前が挙がると ノーノー

と照れるりりかちゃんでした。レッスン生については、５名以上 名未満いるらしい。10
真夏の祭典が楽しみですね。今後、 が 世紀SKi 22
まで続けばと里奈ちゃん。お客さん何人生き残って

いるでしょうねぇ(笑)。そのうちには美香ちゃんが

プロデューサーになってるかもと さん。PANTA
相当レッスンが厳くなる印象があるらしい( )。^^;

。PANTA さんは影で手伝っているだけで満足らしい

どうやったら限られた条件の中でみんなが思って

いるように出来るかを、パズルみたいに組み立てて

いくのが好きなそうだ。これからも明るく楽しい

を見せてくださいね。SKi
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今月の同窓会

８月５日にＬＲにて「第２回リーダーが招いたおともだち」が行われました。まずはリ

ーダーの美香ちゃんが登場、最近の近況( )を。２･３日に休み届けが出てないメンバーc
数名で、軽井沢に行って来たそうだ。霧がすごくて前が見えない状態を、 さんPANTA
はゲームみたいに運転していたとか( )。流石に避暑地、朝夕は寒かったそう。パター^^;
ゴルフでは、真子ちゃんが豪快だったらしい。ビデオを撮ったので良かったら…と、し

っかり宣伝をしていました。去年のゲストはゆっきぃでしたね。今年は…と言うところ

でまだ引っ張る美香ちゃん( )。友達感は、付かず離れずが良いらしい。仲良くなりす^^;
ぎると喧嘩が絶えなく、知りすぎて余計な事まで言っちゃうらしい。ＯＧとはほとんど

合ってないそうですが、近所の４期生だけは別らしい(笑)。サッパリしているところが

良いそうです。友達との忘れられない想い出は、高校の頃に近くのホテルでケーキの食

。 。 。べ放題に言った事だそう 何故か笑いが起こる会場(謎) 一度に９個も食べたそうです

いよいよおともだちが登場。大方の予想を裏切って本田博子ちゃんが登場し、歓声が上

がります。まるで打ち合わせをしたようなワンピースの服装は 「 才に適した服装」、 21
だそうだ。ステキですね。社会人２年目のひろぽん、新しく男性社員が入ってきたそう

ですが、なめられているらしい 「物事を覚えて人に教えていく事で成長していく」と。

格言が。でもまだ教えた事はないらしい( )。もうすぐイタリーへ旅行に行くそうだ。^^;
冬のボーナス一括らしい。最近休みがなくて…という美香ちゃんに「社会人はそうです

よ」と一喝。さらに朝から晩まで？と鋭い突っ込みがはいりました。現役時代の話にな

り、イベントやツアーの想い出を語ります。でもいまいちあやふやなひろぽん 「暗記。

力は自信あるけど、記憶力はない」って、それじゃぁ…( )。今だから言える話では、^^;
リーダー交代劇について。泣けるお話が飛び出しました。ひろぽんはお姉さんに子供が

生まれて、おばさんになってしまったそうだ。二人とも 才位には結婚したいらしい。25
皆さんも何歳位にしたいってありましたでしょ？ と美香ちゃん 過去形ですか？( )「 」 。 ^^;

質問コーナーでは、お酒について。カシスオレンジが中心らしい。美香ちゃんは酔うと

テンポがずれるらしい。つまらないギャグもじわじわと効いてくるそうだ。ひろぽんは

テンションがさらに上がるそうで、友達からついていけないと、あまり飲ませてくれな

いらしい。７期生についてでは、とにかく名前が可愛いとひろぽん。おもわず本名？

と聞いてしまいます。俯いてしまう美香ちゃんに、

あっという表情で固まってしまいました( )。^^;
、 。食べるのが得意な料理(笑)は お豆腐やキムチとか

美香ちゃんはうどんが得意らしい。作る編を聞かれ

「 」 。ると 次の質問は… と振ってしまうひろぽん( )^^;
。 。まだ触れてはいけないらしい(笑) まあそのうち…

続いて歌のコーナーへ。当時の想い出を語りながら

熱唱、最後に感謝のしるしで終了しました。

「次回はイタリーの話でも」とひろぽん。楽しみに

してま～す。(その前に、無事帰ってこれるかなぁ)
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～みんなで ～今月のしでかし Hello!

同じく５日に「第２回 の日！えっ！ほんと？」が行われました。まずは美香ちゃHellow
んが登場し、第１回を振り返ります。前回は中井ちゃん欠席で２人で行われましたね。

今回は斉藤美緒子ちゃんと、菊池彩子ちゃん参加。２人を呼ぶ前に、性格について分析

をします。事前にメンバーを発表していた為に、お客さんが知っているのを前提に進行

する美香ちゃん。ところが知らない振りをするお客さんも(笑) 「ばらさないで～」と。

耳を塞ぎ、困ってしまう美香ちゃんでした( )。彩ちゃんの性格は、美香ちゃんから^^
見るとアネゴ肌で頼りがいがあるそうだ。機転が効くって感じだそう。美緒ちゃんは

。 。 。逆にあまえんぼ 引っ付き系らしい でもすごくしっかりしていて責任感があるそうだ

、「 」 。 。血液型で彩ちゃんが 型に 分かるような気がする と美香ちゃん ずる賢いそうだAB
ＡとＢのタイプが一人の中にいるらしい。美緒ちゃんは典型的なＡ型とか。考え込んで

しまうタイプらしい。ちなみに今回参加のお客さんはＯ型と 型が多い多い。異常なAB
血液型分布でした。いよいよ美緒ちゃんの登場。大人っぽくなったが、やっぱり変わら

ない美緒ちゃん(笑)。性格判断を聞いてちょっと笑ったらしい。近況ですが、ふつ～に

働いているそうだ。一週間前に旅行に行ったそうだが、伊豆と聞いて「好きだね～」と

美香ちゃん。想い出のレコーディングの地ですね。懐かしかったそうだ。台風が来て

遊泳禁止だったそうだっが、泳げないので影響はなかったらしい。将来は、好きなもの

を集めた服屋さんを持つのが夢らしい。メンバーとは、最近道でばったりと絵美ちゃん

に会ったそうだ。二人とも最初はわからず、遠くからジーっと見つめ合っていたらしい

( )。続いて彩ちゃんが登場。いきなり「キラリーン」と指輪を光らす彩ちゃん。名字^^
も芸名になってしまったそうだ。子供も生まれたそうだがすっかり跡形もなく痩せた彩

ちゃん。ゆっきぃもということで、先月のコンサートでポラを撮ったゆっきぃの話に。

三つ編み・金髪にセーラー服で、すごく怪しかったらしい( )。今度は３人で当時の事^^;
。 。 、を振り返ります でも記憶があやふやで繋がらない( ) レコーディングの想い出では^^;

伊豆で を見た事があるらしい。写真も撮ったが写らなかったそうだ。ＮＹの教会でUFO
はすごく緊張したそうだ。 の振りは当時では激しい方でしたが、ダンスと言えばSKi-P
美緒ちゃん。でももう動かないそうだ。ユニットの想い出は、やっぱり寿隊の印象が強

いようだ。イベントでは珍しい 分間の休憩の後、 の衣装に着替えた３人が歌10 Hellow
を披露します。緊張して思わず「助けてください」と美緒ちゃん 『いつものように』。

を熱唱、懐かしいですね。彩ちゃんは『美しき出逢いと別れの詩 。汗かき状態らしい。』

『 』。 、美香ちゃんは シャララ 最後の振りは行き場が無くて

行ったり来たりします。で、彼氏の方はどうなの～(笑)。

横で拍手しながら見ている方が楽しいと彩ちゃん。今度

コンサートにどう？ 最後は『 』と『ダンシングGood-bye
セブンティーン』を熱唱。久しぶりのボーカルで、コール

を聞けて嬉しいと美香ちゃん。お色気担当は健在ですね。

ところで、 注意報はどこへ行ったの～(ぼそ)。Hellow
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今月のお別れ

月 日に にて「古賀美雪のお別れ会」が行われました。突然の退会劇からはや8 12 LR
ヶ月。ほんとに久しぶりのご対面です。まずは入場時の握手会。ノースリーブのシャ2

ツに紺系チェックのラッピングスカート、髪の毛も纏めてさわやかな装いでお出迎え。

おでこのニキビはちょっと気になりますが、お年頃ですから…。まずは貴重な休日をあ

りがとうございますと御礼を。こんな未熟児な私を応援ありがとうございましたとも

(笑)。 にいた頃の苦労は、卓球部の練習に出られなくて顧問の先生に怒られたり、SKi
毎日帰りが遅くなるのでお母さん共々寝不足だったりしたこと。イベントの思い出は、

北海道ツアーでは雪で遊びたかったけど、撮影会の空き時間もバスの中だったので遊べ

なかった。沖縄ツアーでは同室の加奈ちゃん里奈ちゃんと部屋でかくれんぼして遊んだ

こと。美雪ちゃんはあんまりオニにはならなかったそうだ。 期生が入ってきたときは7
同い年が増えたことで、やっぱりホッとしたというか落ち着いたそうだ。夏休みの宿題

は８割程度終わっていて、部活にも励んでいるとのこと。つい最近のお見合い試合(笑)

。 、では 戦して 勝 敗という好成績 でも美雪ちゃんはその 敗が非常に悔しいらしく6 5 1 1
次の試合に向けて一層気合が入っているそうだ。ここで突然ゲストの登場。沖縄ツアー

で同じホテルに泊まってて友達になったという、細いメガネがちょっぴりお茶目な「よ

」 。 。しだこづえ ちゃんです しゃべりが苦手な美雪ちゃんには強力な助っ人になりました

美雪ちゃんから進行表を渡されて次々にネタ振りをして行きます。好きな曲は「さよな

らへの旅立ち 。好きな振りは「歩行喫煙禁止 。動きのない振りはどうも苦手らしい。」 」

。 。辛かったのはやっぱり寝不足 当時は 時頃帰ってきて 時 分に起きていたそうだ12 6 30
夜に電車で近所の人や知り合いに会うこともあって、そういうときは「塾です」とか言

。 。ってごまかしてたという話でこづえちゃんと 人盛り上がる 今はしっかり早寝早起き2
時頃には寝て 時か 時頃に起きてるらしい。ほんとに早い(笑)。そんなに早く起き9 3 4

、 、 。て何してるのか聞いてみたら 犬の散歩して シャワー浴びてゲームとかしてるらしい

ちなみにゲームはボンバーマンとか結構クラシカルなゲームがお好みとか。歌いたかっ

た曲は「地球に愛を」や「プロローグ～」を真ん中で( )。やりたかったユニットは、^^
こづえちゃん共々「えりマキと影 。やりたかったことは振り付け。勉強して振付師に」

なってくれればねぇ。学校では授業中アメを舐めているとか。いけませんねぇ(笑)。で

も手紙は前より書かなくなったらしい。身長は を超えたそうで、目標は 。150cm 160cm
風呂上がりには牛乳飲んで、ビタミン 取って、軽い運動して、せっせと頑張ってるよC
うだ。大丈夫、きっと大きくなるよ。マイブームはプリクラ。

でもお財布の中身が厳しいのであんまり撮れないらしい。

最後に「お散歩」を 人で、そして美雪ちゃんが歌いたかった2
「さよならへの旅立ち」を熱唱。恒例のポラ撮は別れを惜しむ

ファンの列がずっと続いていた。 にいたときのしっかり者のSKi
感じから、ほんといろんな意味で普通の中学生らしくなった美

雪ちゃん。これから部活も勉強もがんばって、もっともっと素

敵になって欲しいですね。次に会うのがほんとに楽しみです。
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ちいさなしでかし

月 日にタワーレコード新宿店にて「みかづき」発売を記念して、キャンペーンが行6 10
われました。今回も加納さんをゲストに迎えました。まずは『ボクサー 。今思うと、』

成功したのが不思議ですね。続けてＣＤの曲をアコースティックに熱唱しました。最後

は握手会で終了。ひらがなの「はしもとみか」としては最初のイベントだったために、

「初めまして」と挨拶する方が多かった多かった( )。みかちゃんも変な気持ちで握手^^
していたようでした。長蛇の列の横で、一人黙々と片づけをしている加納さん( )。^^;
片づけが終わった頃に、握手会も終了しました。

そのみかさん、今度は 月１日にファーストソロアルバム「かれん」がリリースされま10
す。こちらのタイトルも平仮名ですね。きっとこの先もソロ活動は平仮名で行くことで

しょう（ほんとか？ 。それを記念して、１万人握手会キャンペーンが、なんと全国で）

５カ所行われます。ということは、一カ所あたり…。ま、頑張っていきましょう。

７月の 日のコンサートでは 「初恋にさようなら」でおなじみの28 、

井上裕紀子ちゃんとツーショットポラを撮る企画が催されました。

、 。なんと セーラー服のゆっきぃを相手に学ランを着て撮るというもの

渚に消えた初恋を思い出すことは出来たでしょうか？

今月の新入生

いよいよレッスン生がデビューしました。いきなりミュージカルで初ステージを迎え、

緊張したことでしょうね。劇中では、リーダーを押さえつけていましたがはたしてこの

。 。８期生候補達の未来は大丈夫でしょうか(笑) はやく慣れて笑顔を出せるといいですね

まつおまふゆ 歳(中一)。好きな教科は体育。水泳が得意だそうだ。嫌いな教科は12
数学。打ち合わせをしたように今日のレッスン生はみんな苦手らしい。すきな食べ物は

苺。緑ピーマンとゆずが嫌いとか。豊富は「メンバー一人一人のよいところをお手本に

して頑張ります」と語りました。

。 。 、 。いまいなぎさ 歳(中三) 好きな教科は国語 食べ物は寿司で ウニが良いらしい14
嫌いな食べ物は特にないそうだ 「元気なので、気合いで頑張ります」と語りました。。

むらおかあい 歳(中二)。好きな教科は地理と体育。食べ物はとうもろこし、嫌い13
な食べ物はキノコらしい。目立ちがりやらしい 「先輩やスタッフの方に注意されたこ。

と一つ一つを気をつけていきたい」とのことでした。

しいなともこ 歳(高一)。英語が得意らしい。食べ物は葡萄が好きで貝類がダメら15
しい 「明るく元気に頑張るのでよろしくお願いします」とのことでした。

まつもとくみこ 歳(中二)。国語・音楽に体育・美術が得意とか。食べ物は桃が好14
きで、グリンピースがダメなそうだ 「迷惑をかけないように、努力をたくさんして頑。

張っていきたい」と語ってくれました。
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